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Aufgrund einer Anfrage von Stephan Glaser (Geschäft 55) hat Mike Keller am 4. März dieses 
Jahres in Aussicht gestellt, dass die Verfärbungen am Im hofhaus bis Ende Jahr beseitigt 
seien. Ich war im November vor Ort und hatte den Eindruck, dass dies nicht erfolgreich war 
oder noch nicht erfolgt ist. 

Bitte berichten Sie uns über den Stand der Arbeiten bei der Sanierung der Nordfassade des 
lmhofhauses. 

Besten Da~ 

f/ . 7? 
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